



Procès Verbal de l'Assemblée Générale 2014

L'Assemblée Générale 2014 de l'APCVEB s'est tenue le 20 mai 2014 à la salle Audio de l'Ecole Marie Laurencin.

Ordre du jour

- Rapport Moral & Rapport Financier
- Renouvellement du Conseil
- Orientations
- Pot de l'amitié

Compte-rendu

43 adhérents étaient présents ou représentés.

Renaud LAURETTE, en tant que président, a présenté le rapport moral, reprenant les orientations discutées lors de l'Assemblée 2013, et parcourant les réalisations. Parmi les points forts :

- l'élaboration d'une charte pour l'aménagement de la commune et sa ratification par les listes candidates ;
- des propositions concernant l'aménagement du sud du Noncesse et de la vallée de l'Hers ;
- la poursuite des actions de sensibilisation autour de la biodiversité en ville
 - opération "Printemps des orchidées", et l'identification de trois nouvelles espèces ;
 - collaboration avec les enseignants de SVT du collège, au travers d'une exposition au collège et de diverses sorties ;
 - collaboration avec la clinique d'Aufrery pour la mise en valeur de la flore dans le parc avec l'équipe soignante et les patients ;
- la mise en place d'une convention avec le collège pour la sensibilisation des élèves au jardinage ;
- l'intervention auprès du préfet pour la reprise des réunions de la commission consultative de l'Aérodrome de Lasbordes, et l'implication de Toulouse Métropole, propriétaire de l'aérodrome.

Jean-François ALBERT, en tant que trésorier, a présenté le rapport financier qui fait apparaître un résultat positif, compensant les déficits des années précédentes, au travers de l'accroissement du nombre d'adhérents (101 en 2013) d'une subvention exceptionnelle et de dons reçus à l'occasion de l'opération printemps des orchidées.

Ces deux rapports ont été adoptés à l'unanimité.

Des orientations ont été présentées et débattues au cours de l'Assemblée Générale Annuelle. Elles définissent le programme d'action du Conseil jusqu'à la prochaine Assemblée Générale et s'articulent autour des thèmes suivants :

- Obtenir pour l'association un agrément 'environnement'
- Contribuer à la mise en place d'un CESEL afin de renforcer la démocratie participative au niveau local
- Faire respecter et évoluer la charte de l'aérodrome de Lasbordes ; obtenir une représentation active de Toulouse Métropole et de la commune de Balma au sein de la commission consultative de l'environnement de l'aérodrome.
- Contribuer à redéfinir ce que pourrait être l'aménagement de la commune au sud du Noncesse et dans la vallée de l'Hers ;
- Poursuivre et systématiser l'inventaire participatif de la biodiversité ■

Renaud LAURETTE
Président de l'APCVEB
20 Mai 2014